

# 支援部だより

No. 8

令和7年12月25日  
宮城県立金成支援学校  
支 援 部

## 学校間交流学習(金成小中学校)

金成小中学校の3年生との交流学習を12月2日（火）と12月9日（火）に行いました。金成小中学校の児童は、新聞紙集め競争や障害物競走など、自分たちで考えてきた遊びを通して支援学校の児童と交流を深めました。金成小中学校の児童からのアンケートには「金成支援学校の人たちが、ぼくたちの考えた遊びで楽しんでくれて良かった。」「金成支援学校の朝の運動は、きつかったです。」「僕たちが話をするとき、しゃべらないで聞いてくれて、うれしかった。」「みんな笑顔で過ごしていたことがよかったです。」「いろいろな人がいることが分かった。」「楽しく遊べたけれど、分からぬことも多かったです。でも、いろいろ知ることができて良かった。」「みんながんばっていて、感動しました。しゃべるときも、いっぱいしゃべっていてびっくりしました。」など、感じたことや、発見したことがたくさん書かれていました。担任の先生からは「金成小中学校の児童が、相手を理解しようとする姿が見られました。その子に合うようにルールを変えるなど、その場で臨機応変に対応する姿が見られました。」と感想を頂きました。両校にとって、良い交流になって良かったです。

